

Bulletin d'information spécial en prévision des élections



Été 2024

Aidons à faire voter pour la nature lors des prochaines élections!

La SNAP NB a récemment fait équipe avec la Fédération du saumon atlantique pour mener un sondage sur la nature auprès de 400 Néo-Brunswickois et Néo-Brunswickoises. Nous avons constaté que les gens du Nouveau-Brunswick sont fortement en faveur de la protection de la nature!

- 86 % des gens du Nouveau-Brunswick appuient la création de deux fois plus d'aires protégées au Nouveau-Brunswick, par rapport à la création de 2022, passant de 4,6 % à 10 % du territoire.
- Les deux tiers de la population veulent que la province continue à protéger 30 % des terres et des eaux du Nouveau-Brunswick dans le but d'aider le Canada à atteindre ses objectifs d'ici 2030!
- 89 % des citoyens et citoyennes de la province croient que la santé des habitats côtiers est importante, surtout pour nous protéger des tempêtes et des ondes de tempête, et pour aider la faune.

Celle-ci s'attend à ce que tous les dirigeants politiques fassent de la protection de la nature une priorité et elle souhaite que les gouvernements travaillent ensemble pour y parvenir!



Photo par Pete Lavigne

Voici deux choses que vous pouvez faire cet automne :

#1 Votez pour la nature lors des prochaines élections en soutenant un candidat ou une candidate qui a inscrit la protection de la nature dans son programme électoral!

#2 Gardez les questions de la page suivante à portée de main pour pouvoir les ressortir lorsque les candidats viendront frapper à votre porte (et partagez ces questions avec vos amis)!

Des inondations plus fréquentes et plus graves. Des ondes de tempête plus importantes le long de nos côtes. Moins de pollinisateurs et d'oiseaux. Vagues de chaleur extrême.

La faune est en danger dans nos rivières, nos forêts et le long des côtes.

Il est essentiel que le prochain gouvernement du Nouveau-Brunswick fixe des objectifs clairs et prenne des mesures ambitieuses pour donner la priorité à la conservation afin de protéger les communautés et la faune. Il est primordial que la population néo-brunswickoise puisse voir le plan global de son gouvernement afin de mettre un frein à la perte des environnements naturels et inverser la tendance.



Photo par Arielle DeMerchant

Il faut que les hommes et les femmes politiques aient la volonté politique de défendre la nature!

Lorsque vous posez ces questions aux candidats et candidates à l'élection provinciale, vous renforcez leur volonté politique!

1. Est-ce que vous et votre parti vous engagez à protéger 30 % des terres et des mers du Nouveau-Brunswick d'ici 2030 pour aider à protéger les écosystèmes qui soutiennent la vie dans la nature ?
2. Est-ce que vous et votre parti vous engagez à élaborer des règlements rigoureux qui ont pour but de conserver les habitats côtiers (comme les marais salés, les herbiers de zostères et les tourbières) afin de protéger nos collectivités contre les tempêtes et les inondations?
3. Vous et votre parti, êtes-vous engagés à accroître les investissements et le soutien à la création d'aires protégées et conservées par les communautés autochtones?
4. Vous engagez-vous, avec votre parti, à moderniser la Loi sur les terres et forêts de la Couronne afin d'exiger une transition vers une sylviculture écologique qui réduise considérablement les coupes à blanc, stoppe et inverse la perte d'environnements naturels et favorise la résilience accrue des forêts, des rivières et des zones humides?

Suivez-nous sur:



@CPAWS New Brunswick



@cpawsnb



@cpawsnb

www.cpawsnb.org